



Niños de todos los barrios participaron de las actividades recreativas y deportivas organizadas dentro del programa INVIERNO EN APOSTOLES, organizado por la Dirección de Deportes y Juventud en el Parque Centenario de nuestra ciudad

Los niños disfrutaron de distintas actividades previstas durante la tarde en el tradicional paseo, esta actividad se desarrolla dentro del programa INVIERNO EN APOSTOLES, tendiente a brindar alternativas lúdico-recreativas en estas vacaciones, las mismas están siendo organizadas por las direcciones de Cultura, Turismo y Deporte



APOSTOLES
mejor ciudad, mejor vivir.
INTENDENTE MARIO VIALEY